
 
  

 春寒もようやく緩む日をむかえるに至りました。皆様にお  

 
 
 
 
 
 

 桃のつぼみも膨らみ、いよいよ本格的な春が近づいてまいりました。保護者の皆さま、地域の皆さま

におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申しあげます。また、日ごろから「こども１１０番」活動

に対しご理解・ご協力をいただき厚くお礼申しあげます。さて、今年度２回目の七次台中学校区こども

１１０番実行委員会を開催しました。以下報告書を掲載しますので、今後の活動にお役立ていただけれ

ば幸いです。 

 安全に対する意識や防犯体制がしっかりした地域であることをアピールすることで犯罪抑止

力となります。保護者の皆さま、地域の皆さまにおかれましても、引き続き「こども１１０番」

活動にご理解・ご協力をいただけますよう宜しくお願い申しあげます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 第２号     

   

令和６年３月吉日    

七次台中学校区こども１１０番実行委員会    

 

令和５年度 第２回七次台中学校区こども１１０番３校合同会議 報告書 

 令和５年１１月２８日（火） 

会場：七次台中学校 会議室 

進行：事務局 七次台中学校 

１．会場校挨拶 （事務局：七次台中学校 清野教頭） 

   お忙しい中お集まりいただき誠にありがとうございます。 

   今回のこども１１０番会議は、来年度の通学路合同点検に向けて「七次台中学校区通学路危険

箇所」の確認がメインとなります。 

   毎年、多くの危険箇所改善要望が市内各中学校区から提出され、関係各所と合同で点検を行っ

ております。その結果、多くの要望箇所で状況が改善されています。保護者の皆様、地域、学校

が協力して、お子さま方が安全に、そして安心して通える学校づくりを進める上で、大きな原動

力となっております。 

   本日は、現状の通学路について、どのような危険があり、どう改善していけば良いのかについ

て、積極的に意見交換ができればと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

２．実行委員長挨拶 （七次台中学校ＰＴＡ 亀川会長） 

   本日はお忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。 

さて、第２回のこども１１０番会議ですが、今年度は今回で最後の集まりとなります。会議の

他に今年度は、通学路等の草刈りを都合の合う人と一緒に行うことができました。地球温暖化の

影響で一年を通して暖かい日が増え雑草が猛威を奮っている中で、単Ｐの垣根を越えて自主的

に中学校区の有志で行えたこと、とても大きな意味のあることだと思います。この場にいる人以

外にも、子どもたちのためにと力になってくれる方はまだまだたくさんいます。子どもたちを通

して地域の人と人との繋がりが広がり、安心で安全で楽しく過ごせる七中学区になってほしい

と願っています。そうなるために本日も情報共有や忌憚のないご意見をいただきたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。 

例年２月に開催している中学校区のこども１１０番会議ですが、諸事情により今年度は早め

の開催となっています。１１０番だよりの発行は二月に行われる今年度の通学路危険個所の要

望書の回答会を待ってからの発行となりますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。 

 
 

３．協議事項 

（１）冬休み・春休みに向けての各校の取り組み（情報交換） 

  ● 清水口小 

  ＜ＰＴＡ＞ 

   春休み明けは新一年生の登下校が始まるため見守り強化週間として報告を取りまとめている。 

  ＜学 校＞ 

   登校時間が早くなっている児童がいる。早すぎると見守りの目がない為、注意喚起をする。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ● 七次台小 

  ＜ＰＴＡ＞ 

   校外委員会の、定位置に立つ見守り活動が３月から４月にかけても円滑に行えるように、年度内に

引き継ぎを行う。また、見守りボランティア活動も継続して行っていく。 

  ＜学 校＞ 

   年度始めに、新一年生はしばらく集団下校を行う。 

● 七次台中 

＜ＰＴＡ＞ 

 毎月２、３回行っている青色防犯パトロールは継続して行っていく。 

＜学 校＞ 

 ＰＴＡが行ってくれている見守り応援プロジェクトに、応援という形で協力していく。 

 （２）各校のこども１１０番（ステッカー他）について 

   ●各校、ステッカー・パトロールシート等の在庫を確認し、不足しているものは年度末までに各校 

    会長へご連絡ください。不足分は補充を行い、次年度役員に引き継いでください。 

 

（３）令和５年度危険箇所要望 

   ① 改善の進捗状況共有（１１月２８日会議時点での共有） 

② 令和５年度危険箇所要望書に係る回答会 

     日にち：令和６年２月２９日(木) 

     出席者：市Ｐ連会長会 各校委員１名 

   ※市Ｐ連こども１１０番だより・七次台中学校区こども１１０番だより・令和５年度危険箇所要望 

書に対する回答書は、各校ＨＰ等に掲載しております。ぜひ、ご確認ください。 

 

（４）令和６年度危険箇所要望書について 

   危険箇所についてたくさんの意見が出され、有意義な話し合いがされました。 

   ・横断歩道や路面標示の擦れへの対応、カーブ先の横断歩道を知らせる注意喚起（住宅街） 

   ・自転車への注意喚起、表示、看板の新設など（駅周辺） 

   ・道路や歩道、横断歩道上の水はけの悪い場所への対応 

   ・通学路の押しボタン信号機の設置 

   ・グリーンベルト・ラバーポールの改修・増設（住宅街） 

   ・腐食が著しい案内板や道路標識の撤去や修繕 

   ・通学路の草木の撤去・除草 

   ・路上駐車への対応 

 

   ★市Ｐ連から市長へ直接「要望書」を渡すことで、ＰＴＡの思い（要望）に 

誠実に目を通してもらうことができ、「合同点検」、「回答会」につながります。 

 

（５）七次台中学校区のこども１１０番助成金繰越金の使い道について 

   前回の会議から、助成金繰越金の使い道について話し合っています。 

   今年度は、中学校区合同での通学路草刈り活動などもあったことから、 

中学校区３校の校章が入ったビブスを作成することにいたしました。 

   各校５名分作成しますので、種々の活動で、ご活用ください。 

 

（６）その他 

   ・保険の更新について 

    こども１１０番協力家庭数・事業者数を２月中に報告する。 

   ・細かい要望や、比較的急ぎの要望に関しては、各校会長、防犯指導員まで！ 

    ※市の事業で「マイシティレポート」でも要望ができるようになりました。 

   ・自転車の乗り方について 

自転車は大変便利な乗り物ですが、ひとたびルール違反をすると重大な事故に繋がるものです！ 

各ご家庭においても「我が子を守る！」という思いでルールの確認を、今一度お願いいたします。 

 

４．おわりの言葉 （事務局：七次台中学校 清野教頭） 

    犯罪防止・防犯活動・交通安全には、「地域・学校・家庭との連携」がかかせません。 

    子供たちの様子で何か気づいたことがありましたら、学校までお知らせください。 

 清小 ℡ ４９１－８０７０  七小 ℡ ４９１－５７８０  七中 ℡ ４９１－１２７５ 

令和６年度の危険箇所の選定は、

回答会が行われた後に行います。 

 会員の方々、地域の方々にもぜ

ひ、回答書や要望書に目を通して頂

き、活動を知ってもらいたいです。 


